BOLETÍN INFORMATIVO

Facultad de salud **NOVEDADES**

• Estudiantes de Bacteriología y Laboratorio Clínico de la Universidad de Pamplona hacen parte de la jornada de donación de sangre en conjunto con el banco de sangre del hospital Erasmo Meoz.









ESTUDIANTES DE BACTERIOLOGÍA Y LABORATORIO CLÍNICO DE LA UNIVERSIDAD DE PAMPLONA HACEN PARTE DE LA JORNADA DE DONACIÓN DE SANGRE EN CONJUNTO CON EL BANCO DE SANGRE DEL HOSPITAL ERAMO MEOZ.

La Sangre cumple un papel importante en muchas de las funciones vitales del cuerpo humano, es por esta razón que es oro líquido en muchos momentos en los que interviene la salud del mismo, Donar sangre entonces se convierte en actividad de compromiso social y humano, amor a la vida y poder aportar a mantenerla.



por ende en el transcurso del día jueves 23 de marzo se realizo la jornada de donación de sangre en la que participa el programa de Bacteriología y Laboratorio Clínico de la Universidad de Pamplona habitualmente.

Cada año los estudiantes apoyan desde la promoción, este año se encontraron bajo la dirección de la Docente Carmen Julieth Mantilla, trabajando en conjunto con el banco de Sangre del hospital ERASMO MEOZ.











Formando **líderes** para la construcción de un nuevo **país en paz**